

マス商事

中国・東南アで売上↑順調

ワンストップ シヨン強化

実装機を中心とした製造装置商社・マクニカ商事は、海外ビジネスを拡大している。人員増強など営業体制を拡充し、コロナ禍ながら中国・東南アジア市場で順調に売り上げを伸ばしている。



大金 MD

ル(シンガポール)を
ヘッドとして、傘下に
各営業拠点を組織して
いる。

を除いて全拠点リモートで行っている」と話す。

活躍の場の拡大などを進めている。大金MDは「中国・東南アジアは実装機ビジネスのポテンシャルも大きく、

100

機(ロボティクス事業部)代理店として実装機を中心にはプリント基板検査装置、クリーム

面美装ラインに関わる
装置を幅広く扱う。は
んだ付け装置などヤマ
ハ以外の取り扱い製品
も多い。

機器がござり、日本が生産を調査。中には過去最高の生産を継続している日系企業もある。タイだけではなく中国、マレーシア、フィリピンなど

ヤマハ発動機は、印刷機から実装機、検査機までインテリジェントなSMT機器を全てヤマハ製品で統一する

が、最近は実装機の導入に合わせ、プリント基板検査装置も同時に導入するなど、自動化への関心は確実に高ま

進んでいるが、8月いっぱいまではショッピングモールなど商業施設は

初の売り上げ予想をクリアしている。半導体や電子部品、さまざまな

「ソリューション」を
強力に推進している。

ソリューションの提案を強化している」と話す。

な部材不足で、生産が思うようにできない日系企業もあり、先行き不透明感はあるが、当面は現在の活況が維持される」とみて「この」と述べる。

PI) や SMD ストレージシステム(自動倉庫)にも参入した。大金MDは「SMT ラインを一元管理するためヤマハの装置」でそれたい、といった顧客が増えてる。中国

ヤマハ発動機と実装機だけではなく、ロボット分野でも連携を強化し、両社の顧客情報化を共有化することでF社A系顧客の新規開拓を狙う。中国、アジア全拠点で推進している。

產機・設備